
議題 委員名 意見・提言等 事務局回答

野平委員 異議なし

芳野委員 異議なし

西山委員 異議なし

冨澤委員 異議なし

志村委員 異議なし

萩原委員 異議なし

森委員 異議なし

小林委員 異議なし

東海林委員 異議なし

野平委員

和光市さんで容リプラ以外も回収しているのは
知っていましたが、法改正が見えないタイミング
での変更となり、大変なご苦労だと思います。

周りの自治体も同様の動きとなる中、委託先の確
保が可能なのか少し懸念されます。

市の委託業務となるため業許可は不要となります
が、規模によっては
施設許可が必要となるため注意が必要かと思いま
す。

施設許可に注意してまいります。

芳野委員

現行の業務委託料から考察すると、ストックヤー

ドの整備が今後の計画等を勘案してもいいと思い

ます。

森委員 了承しました。現状報告の方針に賛成です。

小林委員
事務局案（資料6の4ページ下の赤い網掛け部分）

が妥当であると思います。

芳野委員

ごみ処理広域化の観点も踏まえ、今後の廃棄物処

理の状況を市民に知らしめるための計画にすべき

と考えます。

市民の皆様に、和光市のごみ処理状況、ごみ
減量及びリサイクル推進のための方策などを
分かりやすくお伝えできるような計画になる
よう尽力いたします。

小林委員

承知致しました。検討する時間が欲しいので、ア

ンケート素案はいつ頃お送りいただける予定かご

教示いただければありがたいです。

アンケート素案の送付時期については10月中
旬から下旬ごろを予定しております。

次

第

４

議

題

⑴

プラス
チック・
ペットボ
トル中間
処理方法
について

次

第

４

議

題

⑵

第６次和
光市一般
廃棄物処
理基本計
画につい

て

意見なし

第1回　和光市廃棄物減量等推進審議会（書面開催）　意見等一覧

次

第

２

会長副会

長の互選

について

意義ありませんでしたので、
事務局案のとおりとさせていただきます。

次

第

３

審議会の
概要及び
会議の運
営につい

て



次

第

４

議

題

⑶

今後の審
議会の
スケ

ジュール
について

小林委員

第2回審議会の予定は11月18日（木）の15：00と

いう理解でよろしいでしょうか。それとも時刻は

未定ということでしょうか。

資料がわかりづらく大変申し訳ございません
でした。
次回、第2回和光市廃棄物減量等推進審議会は
11月18日（木）14：00からを予定しておりま
す。


